

5. Dezember 2019

Sparkasse HagenHerdecke spendiert Ausstattung für den neuen Kleinfeldplatz „Am Kalkheck“

Aktuell trainieren beim FC Herdecke-Ende e. V. acht Junioren- und fünf Senioren-Mannschaften. Da ist immer viel Betrieb auf dem Sportplatzgelände „Am Kalkheck“ in Kirchende. Der Verein entschied sich daher, einen neuen Kleinfeld- und Trainingsplatz zu errichten. „Gerade unsere Jüngsten sollen von diesem neuen Angebot profitieren.“, so Cengiz Balci, Geschäftsführer des FC.

Die Sparkasse unterstützt dieses Vorhaben mit 5.000,00 Euro und ermöglicht so die Anschaffung der Jugend- und Trainingstore sowie der Mannschaftsbänke. Dieter Soult, Kassierer des FC´s ergänzt: „Die Sparkasse hat mit ihrer Förderung wesentlich zur Fertigstellung des Platzes beigetragen. Dafür sagen wir herzlichen Dank.“



Frank Mohrherr (auf dem Bild hinten links), stellvertretendes Vorstandsmitglied der Sparkasse HagenHerdecke, war persönlich vor Ort als die Minikicker die neuen Tore „einschossen“. Er bedankte sich stellvertretend bei Cengiz Balci (rechts) und Dieter Soult für das breite ehrenamtliche Engagement im Verein und betonte: „Ohne ihren Einsatz wäre es nicht möglich, solch ein Projekt auf die Beine zu stellen.“